



**PEMERINTAH KABUPATEN BULELENG**  
**DINAS PERUMAHAN PERMUKIMAN DAN PERTANAHAN**  
Alamat: Jln Gajah Mada No. 107, Phone: (0362) 3303641  
S I N G A R A J A

Website: <http://disperkimta.bulelengkab.go.id>, Email: [disperkimta@bulelengkab.go.id](mailto:disperkimta@bulelengkab.go.id)

Singaraja, 12 Juni 2019

Nomor : 765/1024/RTH/2019  
Stat : -  
Lampiran : 1 Gabung  
Hal : **Pemberitahuan**  
**Penilaian Pertamanan**

Kepada  
Yth. Kepala SKPD dan BUMD Lingkup  
Kabupaten Buleleng (Terlampir)

di -  
Singaraja

Dalam rangka menyambut HUT Proklamasi 17 Agustus 2019 yang ke-47, akan diadakan lomba pertamanan lingkup SKPD dan BUMD Kabupaten Buleleng. Sehubungan dengan hal tersebut, dihimbau kepada semua instansi untuk mempersiapkan penataan taman di lingkungan kantor masing-masing. Pelaksanaan penilaian lomba dijadwalkan mulai tanggal 8 Juli 2019 s/d 31 Juli 2019 dan kriteria penilaian lomba meliputi : keasrian dan keindahan taman, kebersihan taman, inovasi taman dan fungsi taman sebagai penceduh serta penyediaan anggaran untuk penataan/pemeliharaan taman (kriteria penilaian terlampir).

Demikian disampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya disampaikan terima kasih

Kepala Dinas  
Perumahan, Permukiman  
Dan Pertanahan  
Kabupaten Buleleng



**Ni Nyoman Surattini, ST.**  
NIP. 19670102 199803 2 003

Tembusan Yth:

1. Bupati Buleleng di Singaraja sebagai laporan
2. Wakil Bupati Buleleng di Singaraja sebagai laporan
3. Sekretaris Daerah Kabupaten Buleleng di Singaraja sebagai laporan
4. Arsip

KRITERIA PENILAIAN/EVALUASI PERTAMANAN  
PADA INSTANSI PEMERINTAH DAN BUMI  
KABUPATEN BULLENG TAHUN 2019

1. KEASRIAN DAN KEINDAHAN TAMAN (40%)	3. INOVASI TAMAN (15%)
a. Kombinasi dan proporsi/gradasi tanaman (jenis dan tanaman)	a. Vertical Garden (tanaman gantung)
skor 1 : tidak ada gradasi tanaman	skor 1 : tidak ada tanaman gantung
skor 2-5 : kombinasi/gradasi ketinggian tanaman dan keserasian (kurang, cukup, baik, baik sekali)	skor 2-4 : menurut jumlah dan lokasi tanaman gantung
b. Kerapuhan pemangkasan tanaman	skor 5 : menurut jumlah dan lokasi tanaman gantung serta bahan pemangkasan (misal: memanfaatkan limbah/botol bekas, dll)
skor 1 : tidak ada pemangkasan	b. Penempatan Pot di dalam ruangan
skor 2 : tidak rapi dalam pemangkasan	skor 1 : tidak ada pot di dalam ruangan
skor 3-5 : Pemangkasan dengan motif/bentuk tertentu	skor 2 : ada pot tetapi sedikit
c. Kombinasi jenis tanaman	skor 3 : ada beberapa pot di ruangan
skor 1 : ≤ 5 jenis tanaman	skor 4 : ada banyak pot di ruangan
skor 2 : 10 jenis tanaman	skor 5 : ada banyak pot di ruangan dan meja kerja
skor 3 : 15 jenis tanaman	c. Tanaman TOGA dan karang kilri
skor 4 : 20 jenis tanaman	skor 1 : tidak ada TOGA dan karang kilri
skor 5 : ≥ 20 jenis tanaman	skor 2-5 : menurut banyaknya jenis tanaman toga dan karang kilri
d. Kombinasi warna tanaman	d. Tanaman diatas pergola
skor 1 : ≤ 1 warna tanaman	skor 1 : tidak ada tanaman diatas pergola
skor 2 : 2 warna tanaman	skor 2-5 : ada tanaman diatas pergola
skor 3 : 3 warna tanaman	e. Dekorasi taman di areal front office
skor 4 : 4 warna tanaman	skor 1 : tidak ada tanaman di areal front office
skor 5 : ≥ 5 warna tanaman	skor 2-4 : ada menurut jenis dekorasi (kalam, patung dan tanaman) di areal front office
e. Kesehatan, kesuburan dan kecerahan warna tanaman	skor 5 : ada dekorasi taman tematik (tema HUT RI ke-74)
skor 1 : tidak sehat, tidak subur dan tidak cerah	4. FUNGSI TAMAN SEBAGAI PENEDUH (15%)
skor 2 : subur, tidak sehat tetapi tidak cerah	a. Jumlah tanaman perisodang
skor 3 : subur, sehat tetapi tidak cerah	skor 1 : tidak ada tanaman perisodang
skor 4 : sehat, cerah tetapi tidak subur	skor 2-4 : menurut jumlah tanaman perisodang di luasan area kantor
skor 5 : sehat, subur dan warna tanaman segar	skor 5 : ada banyak tanaman perisodang
f. Adanya elemen pendukung taman (tamu, patung/artwork), balok/bengkok/kotak/jeswad dll.	b. Bentuk dan ukuran tajuk tanaman perisodang
skor 1 : 1 elemen	skor 1 : ≤ 1 meter lebar tajuk
skor 2 : 2 elemen	skor 2 : > 1 meter lebar tajuk
skor 3 : 3 elemen	c. Variasi jenis tanaman perisodang yang ditanam
skor 4 : 4 elemen	skor 1 : 1 jenis tanaman perisodang
skor 5 : ≥ 5 elemen	skor 2 : 2 jenis tanaman perisodang
2. KEBERSIHAN TAMAN (25%)	skor 3 : 3 jenis tanaman perisodang
a. Keberadaan tanaman liar pengganggu/gulma	skor 4 : 4 jenis tanaman perisodang
skor 1 : ada banyak tanaman liar dan gulma	skor 5 : ≥ 5 jenis tanaman perisodang
skor 2-4 : ada beberapa tanaman liar dan gulma	d. Berlangsunya taman sebagai perisodang, penghijauan, keindahan area perkantoran
skor 5 : tidak ada tanaman liar dan gulma	skor 1 : tidak ada
b. Keberadaan sampah yang mengotori taman	skor 2-5 : menurut fungsi tanaman terhadap luas areal perkantoran
skor 1 : ada banyak sampah mengotori taman	5. PENYEDIAAN ANGGARAN (5%)
skor 2-4 : ada beberapa sampah mengotori taman (menurut jenis plastik/damir)	a. Penyediaan anggaran untuk pemertanian/pembibitan tanaman dalam dokumen anggaran
skor 5 : tidak ada sampah mengotori taman	skor 1 : Tidak ada anggaran dan tidak terawat
c. Sistem drainase taman	skor 2 : Ada anggaran dan tidak terawat
skor 1 : tidak ada sistem drainase	skor 3 : Ada anggaran dan terawat
skor 2 : ada sistem drainase	skor 4 : Tidak ada anggaran dan terawat